



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn40

23/04/2022

LEGISLATIVO

Presidente de la Cámara de Diputados se disculpa por echarse una ‘cascarita’

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, ofreció disculpas después de que él mismo publicó un video en donde se echó una ‘cascarita’ con el ex futbolista, Luis Hernández, ‘el Matador’, en pleno salón de sesiones del Palacio Legislativo. En un mensaje, dijo que hubo quienes por estrategia política lo critican para golpearlo y se disculpó por si se habían sentido ofendidos.

<https://drive.google.com/file/d/17d8XSdJ2v4XCP1N88WnpJsQpa8waNXjS/view>